



笑顔 感動
みんなで伸びる



令和2年10月21日

校長室だより 15

田原市立福江中学校

サンキュー ☆福江

10月15日、サンキュー☆福江を行いました。この行事は、生徒が自分の住んでいる地域で奉仕活動を行うものです。草取り、掃除、海岸や道路のごみ拾いなど、いくつかの班に分かれて活動しました。この活動のために、地域の方からご支援をいただきました。ありがとうございました。



堀切市民館の掃除や展示の手伝い



国道259号沿いの花壇の草取り



中山地区の
あじさいロードのごみ拾い



西の浜海岸のごみ拾い



国道42号沿いの花壇の草取り

10月15日、福江高校の体育大会が行われ、福江中の2年生が参加しました。参加した種目は、4×100mリレーと長縄跳び。長縄跳びは、10人が一斉に跳んで、連続して跳んだ回数を競います。福江中の体育大会にはない種目ですが、30回以上の記録を出すクラスもありました。

この他に玉入れにも参加する予定でしたが、帰らなければならない時間がきてしまい、できなかったのが残念でした。



4×100mリレーに、2年生の選抜チームが参加しました



みんなで息を合わせてジャンプ

